



# 園たより 2月号 平成31年2月28日(木)

ひさやま保育園

## 子育ては不安がいっぱいですね。話せて何よりでした。

お仕事の合間を縫って個人懇談のご協力有難うございました。短い時間ながらも落ち着いてお話する機会となり有意義な時間にできたと感謝しております。子どもが集団のなかで見せる姿と、家庭での個別の姿とに落差があると園側と話がかみ合わないかもと心配しましたが家庭でもお子さんの日常についてご理解いただいている様子でそれぞれに話が深まり安心しました。

集団としては課題の多いところもあり、日々工夫と協議を重ねているところです。子どもの「できること」を子どもに任せると子どもの「成長」が目に見えて違います。こころの育ちが互いに感じとれるような保育ができるようにと考えています。

## さあ新学期！に向け新しいクラス編成を準備中です。

発表は先になりますが新年度のクラス編成と担任を準備中です。本来は子どもの友達関係を大切にするとそのまま進級のほうが良いのですが、各クラスの力が均等になるように、また新しい友達関係が築ける様に少し調整をさせていただきました。それでも大人の側からの調整ですので、新学期がスタートしてみると思いがけない部分も出てくるだろうなと心配しながらです。

ことし一年の生活ぶりを出し合いながら先生たちと知恵をしばりました。日常、子どもたちはクラスの枠を越えて遊び合いますので大きな変化はないかと思いがながら・・・。来年の春に大人の思惑や配慮を越えて子どもこのころの育ちが急成長しましたという嬉しい報告ができますように。

## 東区保育園の報道について考えました。

近隣の市内の保育園報道がマスコミをにぎわしました。内容がショッキングなもので保護者のみなさんも心配されているのではと想像しています。該当保育園にもいろいろと事情はあったと思いますが幼い乳幼児への対応としては信じがたい事例だといわざるを得ません。保育を仕事に選ぶ人は基本的に子どもと過ごすことに意義を見出す人が就いていると思いますので、報道が事実とすれば該当の保育士さんたちは、仕事のなかで大変なストレスにさらされていたのではないかと考えます。保育園と

して問題を解決してゆく組織的な仕組みが機能していない危機管理の問題点も感じます。

ひさやま保育園では、アンケートや保護者の意見が早めに全体に届く仕組みのあることが深刻な事態を防いでいると思います。風が通る組織作りが大切です。

報道では、若い保育士さんの告発で保育の内容が改善されてゆくきっかけができました。組織のなかの自浄作用が機能して良かったと思います。「他山の石」としながら子どもが大切にされ喜びに満ちて成長してゆけるよう心を配りたいと思います。

## 3月行事予定

3月 2日(土) 新入園面接、説明会

3月 5日(火) 3月生まれ誕生会

3月 16日(土) 10:00～ 第14回卒園式(年長9:30集合、年中9:50集合)

3月 19日(火) お弁当の日

3月 22,23日(金、土) 在園児説明会

3月 26日(火) ○の会 絵本読み聞かせ

ひまわり会 **体操服** 3月6日(水) 20日(水) 27日(水)

ALT 3月1日(金)、15日(金)、29日(金)

## 4月行事予定

4月 6日(土) 平成31年度入園式

4月 13日(土) クラス懇談会、保護者会総会

4月 23日(火) 4月生まれ誕生会

4月 26日(金) 内科健診

臨床心理士巡回相談日 未定

ひまわり会 **体操服** 4月10日(水)、17日(水) 24日(水)

ALT 未定

在園児説明会には出席ください。在園児入所要件になります。

